

# Cryptoparty für Lützerath

Es wurde noch behauptet, die ganze Internetüberwachung wäre gegen Terroristen. [Im Video von She Drives Mobility](#)<sup>1</sup> sehen wir die Realität: es geht gegen die Klimabewegung. Denn sie ist es, die wirklich aktuellen Machtstrukturen in Frage stellt — und in Frage stellen muss, wenn unsere Zivilisation das nächste Jahrhundert überstehen soll.

Wenn ihr euch organisiert, achtet auf Datensparsamkeit, Ende-zu-Ende-Verschlüsselung und Vertraulichkeit — wo es möglich ist.

Und schaut doch mal, ob ihr nicht noch eine Cryptoparty in Lützerath machen könnt:

[digitalcourage.de/digitale-selbstverteidigung/how-to-cryptoparty](http://digitalcourage.de/digitale-selbstverteidigung/how-to-cryptoparty)

Wie auch immer das ausgeht, die nächsten Jahre werdet ihr die dadurch ermöglichte vertrauliche Kommunikation brauchen.

Denn das ist keine Einzelaktion: Klimaaktivisten sind und waren die Hauptziele des [neuen Polizeigesetzes in NRW](#).

Nur als Warnung: Ihr werdet keine sicheren Schlüssel austauschen können — falls ihr festgenommen werdet, egal wie unrechtmäßig, sind die in den Händen der Polizei. Aber ihr könnt die Mittel kennenlernen, mit denen ihr, wenn ihr euch nach den Protesten wieder kontaktiert, diese Kommunikation absichern und dann sicherere Kommunikationskanäle aufbauen könnt.

Konkret wäre es gut, jetzt schon Fallback-Kanäle durch [Hyphanet](#)-Seiten aufzubauen, um jederzeit in vertrauliche Kommunikation wechseln zu können.

*Wenn ihr Unterstützung für eine Cryptoparty sucht, schaut auf [cryptoparty.in/location](https://cryptoparty.in/location), wer in eurer Nähe eine veranstaltet hat.*

---

<sup>1</sup>: Video von She Drives Mobility: [https://www.youtube.com/watch?v=jBqo\\_iTbUrc](https://www.youtube.com/watch?v=jBqo_iTbUrc) — Katja Diel, Autorin von Autokorrektur